Ortsverwaltung Dettingen-Wallhausen Herrn Ortsvorsteher Roger Tscheulin Kapitän-Romer-Str. 4

78465 Konstanz

Erweiterung der Kapitän-Romer-Halle um eine Gymnastikhalle

die Einstellung von Mitteln für die Planung nicht erforderlich sei.

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher Tscheulin,

im Zuge der mittelfristigen Finanzplanung wurden für das Haushaltsjahr 2011 320.000,- € für den Anbau der Gymnastikräume eingestellt.

Am 17.09.2008 wurde vom Ortschaftrat die Einstellung einer Planungsrate in Höhe von 20.000,- € für den Anbau einer Gymnastikhalle für das Haushaltsjahr 09 beschlossen. Dieser Antrag zum Doppelhaushalt 2009/10 wurde von der Verwaltung der Stadt Konstanz abgelehnt, weil für die Planung eines solchen Projektes

Die SPD Fraktion beantragt, der Ortschaftrat möge beschließen, die Verwaltung zu beauftragen, erste Prüfungen und Planungen einzuleiten, auf deren Grundlage weitere Beschlüsse gefasst werden können, wenn das Vorhaben in den nächsten Doppelhaushalt aufgenommen wird.

Erste Überlegungen zur Umsetzung sind im beigefügten Liegenschaftskataster dargestellt. Die Stellungnahmen der Schule und des nutzenden Vereines zum Bedarf und der Dringlichkeit liegen bereits vor.

Konkrete Erhebungen und Planungen zum Kostenumfang, Größe und Gestaltung sind notwendig, um das Bauvorhaben voran zu bringen.

Mit freundlichen Grüßen

Jens Bodamer Fraktionsvorsitzender